



Hackers robaron miles de datos del Veraz en Argentina por utilizar «admin» como login

Masterhacks (Argentina) - La empresa Veraz sufrió un ataque informático en el que los piratas tuvieron acceso a datos personales de cerca de 143 millones de usuarios, entre ellos, muchos argentinos.

Según especialistas, con la información robada los delincuentes pueden llevar a cabo una serie de estafas que podrían ser relacionadas con la aprobación de créditos hasta contraer hipotecas.

El ataque a la firma Equifax, responsable del Veraz en Argentina, fue anunciado por Hold Security, una firma de ciberseguridad, misma que en su blog, el especialista Brian Krebs informó los detalles del ataque en Argentina.

Krebs aseguró que para las herramientas de empleados online de la página del Veraz, utilizaba «admin» como login y la contraseña sería la combinación *«más fácil de adivinar»*, lo que permitió que *«se accediera a miles de documentos de identidad de clientes en Argentina»*.

Además, Krebs informó que la falla en seguridad expuso los datos de aproximadamente 14 mil registros, incluidos los de empleados de Veraz en el país y de todos los que han hecho un reclamo ante la entidad.

Por otro lado, un portavoz de la empresa declaró a la BBC de forma anónima, que *«nos enteramos de una potencial vulnerabilidad en un portal interno en Argentina que no estaba de ninguna manera conectado con el evento de seguridad cibernética que ocurrió en Estados Unidos la semana pasada»*.

Agregó que *«inmediatamente actuamos para remediar la situación, lo que afectó a una cantidad limitada de información estrictamente relacionada con los empleados de Equifax»*.